

# Gillard SAS, spécialiste de la gestion des déchets, rejoint la French Fab

**Gillard SAS est désormais membre de la French Fab ! L'entreprise spécialisée dans la fabrication de matériel de gestion des déchets vient en effet de rejoindre la communauté créée en 2017 grâce à son innovation constante et à sa nouvelle ligne de production.**

Le 8 janvier dernier, l'entreprise Gillard SAS a reçu son coq bleu, symbole de son appartenance à la communauté French Fab mise en place par BPI France. Cet événement vient récompenser les efforts de Gillard SAS pour dynamiser l'économie française à travers une croissance de son chiffre d'affaires, mais également une innovation constante pour répondre aux évolutions du marché. Enfin, l'entreprise s'est distinguée par le lancement d'une nouvelle unité de production destinée à la fabrication de bennes amovibles. Cette nouvelle ligne a notamment permis la création de nouveaux emplois, tout en limitant les tâches les plus difficiles en faisant appel à la robotisation.

Ces valeurs résonnent avec celles de la French Fab, qui se dédie à accélérer la transformation de l'industrie française et à la mise en avant du savoir-faire français à l'échelle industrielle.

Par LA RÉDACTION, le 23/01/2024